

WAS SIEHST DU ?





Ikonologie:

Unter der Kreuzigungsszene ist ein Totenkopf in einem dunklen Raum zu sehen. Da ist das Totenreich.

Der Totenschädel steht auch für Adam und mit ihm für alle Menschen: sie sind vom Leben getrennt.

Auch die hohe Mauer trennt das Kreuz als Symbol des Todes vom goldenen Licht Gottes.

Jesus ist auf dem Bild viel größer als die Menschen zu sehen, weil nur eines wichtig ist: Er lässt sich festnageln auf Seine Liebe zu den Menschen.



Mein Gott, sie haben mich in ihrer Gewalt. Mein Leben liegt in ihren Händen. Es ist brutal. Mein Gott, bist nicht Du der Herr allen Lebens?



Und sie kreuzigten ihn.



Die Todesstrafe für Jesus vor 2000 Jahren war ein Mord.

Aus christlicher Sicht ist jede Todesstrafe menschenverachtend, lebensverachtend und gottesverachtend. Gott allein ist der Herr des Lebens.

Impulsfrage zum Nachdenken:

In welchen Stationen hast du dich schon mal für andere eingesetzt, wenn Unrecht geschehen ist?

Gebet

Jesus, Gewalt, Mord und Tod gehören bis heute zu unserer Welt.

Wir bitten Dich um Kraft für den Widerstand gegen das Töten,
um Mut zum Schutz des Lebens und darum,
dass Dein Reich komme.

Amen.